
 

 

山県市公共交通会議 

公共交通利用促進策の協議について（書面協議）結果報告 

 

書面により協議の調整を諮った案件について、報告します。  

 

協議１ 土日祝実限定１日乗車券の設定について＜回答状況＞  

委員数 18 人（会長を除く）  

回答数 18 人  

＜審議結果＞  

有効回答数 18 人  

「可」と回答した委員数    18 人  

「否」と回答した委員数     0 人 

 

協議２ 平日昼間帯限定１日乗車券の設定について＜回答状況＞  

委員数 18 人（会長を除く）  

回答数 18 人  

＜審議結果＞  

有効回答数 18 人  

「可」と回答した委員数    18 人  

「否」と回答した委員数     0 人 

 

よって、原案のとおり承認されました。 

 

その他、本会の活動等についての意見 

○協議１及び協議２に対する意見 

・あまり公共交通を利用しない方でも、こういう機会を設定することで市内を見て回

ってみようや、陽気もよくなる時期でお買い物に出かけてみようなどと思われる方

が見えると思う。 

 

○本会の活動等に対する意見 

  ・年末年始の取り組みについて、バスの利用状況はどういう状況だったのか。 

  →総売上枚数は３７４枚であり、うち高富営業所売り上げ分は１６枚と市内の販売枚

数はかなり少ない枚数となりました。要因としては、新型コロナウイルスの感染拡

大及び年末年始における積雪に伴う外出控えに挙げられます。売り上げ枚数は少な

い結果とはなりましたが、本市としては今後も事業継続及び周知活動を実施してい

きたいと考えております。 

   

 

別紙 


